

# Por fallas en el servicio de energía, habitantes de La Vega mantienen bloqueada la vía a ese municipio

Enero 9, 2018 | 7:02 Am |



Por supuestos cortes permanentes en el servicio de energía a cargo de la Compañía Energética de Occidente, habitantes del municipio de La Vega, mantienen bloqueada la vía que permite el acceso a ese municipio. Los voceros de la protesta afirman que desde hace varios meses, el servicio es suspendido a diario desde las 6 de la tarde hasta las 11 de la noche. Indican además que están esperando que lleguen al lugar voceros de la empresa para iniciar los diálogos.

En medio de la protesta quedaron varios artistas que durante el fin de semana participaron en los carnavales de municipios del sur del Cauca, los cuales fueron retenidos por varias horas.

Por su parte desde la Compañía Energética se indica que las fallas se deben a la alta presencia de las conexiones irregulares, lo que genera que el sistema se dispare para proteger la infraestructura eléctrica y a la misma comunidad.